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Abstract (en)
The device (A) has a cosmetic product distribution unit with a longitudinal application tube (21) located in/near a hair treatment zone. A feed line
communicates between the tube and a cosmetic product reservoir (V). Long jaws (1, 2) are connected by a hinge to move between open and closed
positions, and have flat/curved working surfaces (S1, S2) to form a hair shaping unit and create the zone when the jaws are closed. The jaws have
an electrical heating unit (7) to heat the zone. The reservoir has a pump e.g. peristaltic pump, operated by movements of the jaws/surfaces against
each other.

Abstract (fr)
L'invention concerne un appareil de coiffure à main comprenant des moyens (M) de mise en forme ou coiffure comprenant au moins une zone
(Z) de traitement des cheveux, et étant, en partie au moins, mobiles ; des moyens (20) de distribution d'un produit cosmétique comprenant : des
moyens (21) d'application du produit situés à proximité ou dans la zone (Z) de traitement des cheveux, un circuit d'alimentation (23) des moyens
d'application (21) à partir d'un réservoir (22) de produit cosmétique, comprenant au moins une pompe (24) ; où l'appareil comprend deux mâchoires,
première (1) et deuxième (2) qui sont articulées entre elles par une charnière, pour être mobiles entre une position ouverte (O) et une position
fermée, qui comprennent des surfaces de travail (S 1 ,S 2 ) formant les moyens (M) de mise en forme des cheveux et définissant la zone (Z) de
traitement de cheveux en position fermée des mâchoires, des moyens électriques de chauffage (7) de la zone de traitement (Z), et où la pompe (24)
est manoeuvrée par les mouvements des mâchoires (1,2) ou des surfaces de travail (S 1 ,S 2 ) l'une par rapport à l'autre.
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